
西中コミュニティ・スクールだより
－ 境西中学校運営協議会から － 第５号 Ｒ１.10.4

剛志地区目指す子供像 自ら考え、判断し、決定し、行動する子供

剛志地区理想の地域像 「自律」した大人が暮らすまち

令和元年6月7日に第1回境西中学校運営協議会を開催しました。 剛志地区目指す子供像が決

まりました。また、剛志地区理想の地域像がまとまりました。

☆ 本年度の境西中学校運営協議会委員です。どうぞよろしくお願いいたします。

氏 名 職名等 氏 名 職名等

高山 由貴子 ＰＴＡ副会長 新規 小田 典子 元中学校教諭 新規

井上 紅鈴 ＰＴＡ副会長 新規 萩原 裕子 元市教育委員長 継続

高柳 茂夫 区長会代表 継続 工藤 康夫 青少年推進委員 新規

髙木 貞美 民生･児童委員代表 継続 小島 輝男 境剛志公民館長 継続

門倉 武雄 元青少推会長 継続 須藤 容敏 境剛志小学校長 継続

石原 國憲 元区長会長 継続 田島 康匡 境西中学校長 継続

事務局 関上 尚史（伊勢崎市教育委員会） 中澤 和美（境西中教頭）

栁澤 篤（境西中教務主任） 寺前 一美（境西中校務支援員）

第2回境西中学校運営協議会を令和元年9月27日に開催しました。今回は、群馬県教育委員会

・中部教育事務所・伊勢崎市教育委員会の方が視察に訪れました。

これまでの取組が、境剛志小、境西中、境剛志公民館から報告されました。「剛志の歌」の

演奏や「弁当の日」の実施に加え、公民館から夏休みに行われた「子どもクラブ お弁当づく

り教室」の実施報告がありました。小学生のお弁当づくりを西中生が手伝い、美味しいお弁当

を完成させました。笑顔あふれる取組となりました。

協議では、認知症サポーターへの取組や食育映画上映の集客について話し合い、協力して取

り組んでいくこととなりました。

地域課題検討部会では、少子化が進む中で地域が何

を出来るか、地域と家庭の理想の子供像のギャップを

どう埋めていくかが課題としてまとまりました。学校

課題検討部会では、今は地域を支える人材をつくるた

めの種を蒔く時期と考えて、地域の大人が行動を起こ

すことが大切だということにまとまりました。


